

LehrerIn für Physik, Sekundarstufe I und II

Arbeitsumfang: 0.5-1.0 FTE

Unterrichtssprache: Deutsch

Gehaltsspanne: 3622€ bis 5520€ pro Monat

Arbeitsbeginn: 01.08.2026

Bewerbungsschluss: 08.03.2026

Die Europäische Schule Den Haag befindet sich im internationalen Zentrum der Niederlande und bietet ein reichhaltiges und dynamisches Lernumfeld. Wir bieten eine umfassende Vorschul-, Grundschul- und Sekundarschulausbildung und begleiten unsere SchülerInnen auf ihrem Weg zum renommierten Europäischen Abitur. Mit einem engagierten Team aus qualifizierten Fachkräften setzen wir uns für eine hochwertige Ausbildung ein, die sowohl akademische Leistungen als auch die persönliche Entwicklung fördert. Hier kommen SchülerInnen mit unterschiedlichem Hintergrund zusammen, um in einer integrativen und inspirierenden Gemeinschaft zu lernen, zu wachsen und sich zu entfalten. Unsere Grund- und Sekundarschulen befinden sich auf zwei weitläufigen Campus in der internationalen Zone von Den Haag und arbeiten eng zusammen, mit einer gemeinsamen Vision und Mission als Teil der Rijnlands Lyceum Foundation.

Die Rijnlands Lyceum ist eine vielfältige Schulorganisation, die drei Grundschulen und fünf weiterführende Schulen in Den Haag, Wassenaar, Oegstgeest und Sassenheim umfasst. Die Stiftung Rijnlands Lyceum ist eine vielfältige Bildungsorganisation mit jahrzehntelanger Erfahrung und einem ausgezeichneten Ruf.

Wir unterstützen sowohl die persönliche Entwicklung unserer SchülerInnen als auch unserer MitarbeiterInnen. Bei uns tauchen Sie in eine internationale Welt voller Möglichkeiten ein. Sie tragen zur Zukunft der Bildung bei und entwickeln sich gleichzeitig weiter. Wir fordern Sie heraus, geben Ihnen Raum zum Wachsen und sorgen dafür, dass Ihre Arbeit wirklich etwas bewirkt.

Als Mitglied der Wissenschaftsabteilung der ESH sind Sie Teil eines multikulturellen Teams, das aus hochmotivierten LehrerInnen in vier Sprachabteilungen besteht. Wir legen Wert auf Teamarbeit und eine Kultur der Zusammenarbeit, in der wir als Lehrkräfte lebenslang lernen. Unsere SchülerInnen sind im Unterricht aktiv, engagiert, hilfsbereit und haben eine positive Einstellung. Wir sind auf der Suche nach einer Lehrkraft, die unsere begabten und talentierten Lernenden über den Unterricht hinausgehend ermutigt und den Bildungsweg aller SchülerInnen im Klassenzimmer schätzt. Wenn dies auf Sie zutrifft, dann bewerben Sie sich bitte in unserem Team!

Über die Rolle

Als LehrerIn für Physik:

- vermitteln Sie SchülerInnen im Alter von 11 bis 18 Jahren ansprechenden Physik oder Naturwissenschaftunterricht in deutscher Sprache gemäß dem Lehrplan des Europäischen Baccalaureats.
- schaffen Sie eine inklusive Lernumgebung, in der die Talente aller SchülerInnen gefördert werden.
- arbeiten Sie mit einem Team leidenschaftlicher PädagogInnen zusammen, um ein erfolgreiches Wissenschaftsprogramm zu unterstützen.
- beurteilen Sie den Lernfortschritt der SchülerInnen durch formative und summative Evaluationen, einschließlich Kursarbeiten, Klassenbeurteilungen und schriftlicher Prüfungen.
- nehmen Sie an Fachbereichssitzungen, Fortbildungsveranstaltungen und schulbezogenen Weiterbildungen der Europäischen Schulen teil.

Wir suchen ein/e KollegIn mit folgenden Qualifikationen

- Bachelor- oder Master-Abschluss in Physik oder einem eng verwandten Fachgebiet sowie eine anerkannte Lehrbefähigung für die Sekundarstufe II / Gymnasium („eerstegraads onderwijsbevoegdheid“ der [niederländischen Bildungsbehörden](#)).
- Ausgezeichnete Deutschkenntnisse (Niveau C2).
- Gute Englischkenntnisse für die tägliche Kommunikation in der Schule (B2-Niveau). Ein Teil des Vorstellungsgesprächs findet in Englisch statt.
- Erfahrung in der Lehre in einem internationalen oder interkulturellen Umfeld ist wünschenswert.
- Eine kreative, inklusive Herangehensweise an den Unterricht und die Bereitschaft, sich an außerschulischen Aktivitäten zu beteiligen.
- Die Möglichkeit, andere Fächer wie Mathematik, Chemie oder Biologie zu unterrichten, ist für geeignete KandidatInnen gegeben, jedoch keine Voraussetzung für die Rolle.
- Auch die Möglichkeit, Unterricht in Englisch, Französisch oder Niederländisch zu erteilen, kann bei geeigneten KandidatInnen bestehen, ist aber ebenfalls keine zwingende Anforderung.

Warum sollten Sie Teil unseres Teams werden?

- Werden Sie Teil von etwas Besonderem: Fördern Sie die kreativen Köpfe unserer vielfältigen Schülerschaft in einem internationalen Umfeld.
- Erleben Sie die Welt: Arbeiten Sie in Den Haag, einer Stadt reich an Kultur und internationalen Verbindungen.
- Genießen Sie wettbewerbsfähige Sozialleistungen. Wir bieten ein Gehalt gemäß dem niederländischen Tarifvertrag ([CAO VO](#)). Das Gehalt beträgt mindestens 3622€ und höchstens 5520€ für einen Vollzeitvertrag nach der LB-Skala. Die Gehaltsstufe und die angebotene Einstufung hängen von Ihrer Berufserfahrung ab.
 - 8 % Urlaubsgeld (Mai)
 - 8,33 % Jahresendbonus (Dezember)
 - Monatlicher Zuschuss zu den Fahrtkosten (falls zutreffend)
 - ABP-Rentenversicherung
 - Zahlreiche Optionen für Steuervergünstigungen, z. B. für Gewerkschaftsbeiträge, Sportkosten (z. B. Fitnessstudio-Beiträge und Kauf eines Fahrrads (für den Weg zur Arbeit)
 - Kollektive/Gruppen-Berufsunfähigkeitsversicherung IPAP (Loyalis)
 - Rabatt auf verschiedene Versicherungen (Zusatzversicherung zum Gesundheitspaket, Hausrat, Rechtsschutz, Haftpflichtversicherungen und mehr)
- Wachsen und lernen: Genießen Sie kontinuierliche berufliche Weiterentwicklung in einem unterstützenden und innovativen Umfeld. Jeder Lehrer verfügt über ein persönliches Budget für die berufliche Weiterentwicklung.

Bitte beachten Sie, dass alle oben genannten Beträge anteilig berechnet werden.

So bewerben Sie sich

Wir ermutigen Bewerber aus allen Fachbereichen, die über eine Lehrbefähigung verfügen oder diese erwerben möchten, sich zu bewerben. Bitte laden Sie die drei unten aufgeführten erforderlichen Dokumente hoch, indem Sie auf die Schaltfläche „Bewerben/solliciteren“ klicken.Ihr

- Lebenslauf
- Ein Motivationsschreiben
- Ein ausgefülltes [Bewerbungsformular](#).

Bitte stellen Sie sicher, dass Ihre Bewerbung vollständig ist, bevor Sie sie einreichen. Per E-Mail eingereichte Bewerbungen werden nicht berücksichtigt.

Bitte adressieren Sie Ihre Bewerbung an Frau Juliet Palmer; Leiterin der Secondary School.

KandidatInnen, die in die engere Wahl kommen, werden zu einem Vorstellungsgespräch eingeladen, welches entweder persönlich oder über Microsoft Teams abgehalten wird. Die Bewerbungen werden fortlaufend geprüft. Bewerben Sie sich also frühzeitig, um eine Berücksichtigung zu gewährleisten. Bei gleicher Qualifikation werden interne KandidatInnen bevorzugt. BewerberInnen haben Anspruch auf Erstattung der Reisekosten. Weitere Informationen erhalten Sie auf Anfrage von unserer Personalabteilung.

Kontaktieren Sie uns

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Frau Ming En Li, unter recruitment@eshthehague.nl.

Unser Rekrutierungsverfahren unterliegt dem [Rekrutierungskodex](#). Ziel des Kodex ist es, einen Standard für ein transparentes und faires Rekrutierungs- und Auswahlverfahren zu schaffen. ESH bittet alle BewerberInnen, den Kodex vor einer Bewerbung sorgfältig zu lesen.

Informationen über die Europäische Schule finden Sie auf www.europeanschoolthehague.nl und www.rijnlandslyceum.nl. Die Website der Europäischen Schulen www.eursc.eu erläutert das System und die Regelungen der Europäischen Schulen.

Physics/Integrated Science Teacher, Secondary School

Working pattern: 0.5-1.0 FTE

Language Section: German

Indicative Salary Range: 3622€ to 5520€ per month

Start date: 01.08.2026

Closing date: 08.03.2026

Located in the international heart of the Netherlands, The European School The Hague offers a rich and dynamic learning environment. We provide complete Early Years, Primary, and Secondary education, guiding our students toward the prestigious European Baccalaureate. With a dedicated team of qualified professionals, we are committed to delivering high-quality education that nurtures both academic achievement and personal growth. Here, students from diverse backgrounds come together to learn, grow, and thrive in an inclusive and inspiring community. Our Primary and Secondary schools are situated on two spacious campuses in The Hague's International Zone, working closely together with a shared vision and mission as part of the Rijnlands Lyceum Foundation

The Rijnlands Lyceum is a diverse school organisation comprising three primary schools and five secondary schools located in The Hague, Wassenaar, Oegstgeest and Sassenheim. The Rijnlands Lyceum Foundation is a diverse educational organisation with decades of experience and a strong reputation.

We support the personal growth of both our students and our staff. With us, you step into an international world full of opportunities. You contribute to the future of education while developing yourself. We challenge you, give you the space to grow, and ensure that your work truly makes an impact.

When you work in ESH's Science Departments, you will be part of a multicultural team consisting of passionate teachers in four language departments. We value teamwork and a culture of collaboration in which we, as teachers, are lifelong learners. Our students are generally actively engaged in class, helpful and have a positive attitude. We are looking for a teacher who is not only intent on encouraging our gifted and talented learners to go beyond the classroom, but who also values the educational journey of all students in the classroom. If you feel that this applies to you, then please apply to join our team!

About the Role

As a Teacher of Physics, you will:

- Deliver engaging Physics or Integrated Science lessons, in German, to students aged 11-18, following the **European Baccalaureate** curriculum.
- Create an inclusive classroom environment where every student's talent is nurtured.
- Collaborate with a team of passionate educators to support a thriving science programme.
- Assess students' progress through formative and summative evaluations, including coursework, class assessments and written exams.
- Attend and participate in departmental meetings, professional development sessions, and European School-related training.

What We're Looking For

- A Bachelor's or Master's degree in Physics or closely related fields (First-degree/Eerste graads) and full teaching qualification for Secondary Education (recognised by the [Dutch Education Authorities](#)).
- Excellent German (C2 level).
- Ability to speak good English for daily communication. Part of the interview will be in English.
- Experience teaching in international or intercultural settings is desirable.
- A creative, inclusive approach to teaching and a willingness to contribute to extra-curricular activities.
- The possibility to teach other subjects, such as chemistry, maths or biology, is possible for a suitable candidate.
- The possibility to teach classes in English, French or Dutch is possible for a suitable candidate, but is not an essential requirement for this role.

Why Join Us?

- Be Part of Something Special: Shape the creative minds of our diverse student body in an international setting.
- Experience the World: Work in The Hague, a city rich in culture and international connections.
- Enjoy competitive benefits. We offer a salary aligned with the Dutch Collective Labour Agreement ([CAO VO](#)). The salary is a minimum of €3622 and a maximum of €5520 for a full-time contract on the LB scale. The salary scale and the step offered will depend on your level of experience.
 - 8% holiday allowance (May)

- 8.33% year-end bonus (December)
- Monthly contribution towards travel expenses (if applicable)
- ABP pension scheme
- Number of options for tax benefits regarding, e.g. trade union dues, the costs of sports (for instance, fitness membership fees and the purchase of a bicycle (for commuting purposes)
- Collective/group occupational disability insurance IPAP (Loyalis)
- Discount on various insurances (additional insurance on the health care package, home content, legal aid, liability insurance policies and more)
- Grow and Learn: Enjoy ongoing professional development in a supportive and innovative environment. Every teacher has a personal budget for professional development.

Please note that all the amounts mentioned above are on a pro rata basis.

How to apply

We encourage candidates from all backgrounds with a teaching qualification or willing to obtain one to apply. Please upload below 3 required documents by clicking on the apply or solliciteren button at the end of the page.

- Your CV
- A motivation letter
- A completed [application form](#).

Please ensure your application is complete before submitting. Applications sent by email will not be reviewed.

Please address your letter to the attention of Ms. Juliet Palmer; Head of Secondary school.

Shortlisted candidates will be invited for an interview, either in person or via Microsoft Teams. Applications will be reviewed on a rolling basis, so apply early to ensure consideration. In case of equal suitability, internal candidates are preferred. Applicants are eligible for the reimbursement of travel expenses. The recruitment officer will provide more information upon invitation.

Contact Us

For any questions, please reach out to our recruitment officer, Ming En Li, at recruitment@eshthehague.nl.

Our recruitment procedure is subject to the [Recruitment code](#). The purpose of the code is to provide a standard for a transparent and fair recruitment and selection procedure. ESH requests all applicants to read the code before applying carefully.

Information about the European School can be found on www.europeanschoolthehague.nl and www.rijnlandslyceum.nl. The website of the European Schools www.eurasc.eu explains the European Schools' system and regulations.